

UAA da la bienvenida a los nuevos estudiantes del Centro de Ciencias Básicas



BOLETÍN 234

• Cerca de 600 nuevos estudiantes inician su formación en el Centro de Ciencias Básicas de la UAA, que se distingue por la alta calidad de su producción científica y el reconocimiento a todos sus programas educativos. • La institución se está preparando para regresar a las aulas una vez que las condiciones sean propicias para ello: Dr. Francisco Javier Avelar González.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes continúa las actividades en los diferentes centros académicos con motivo del inicio del semestre agosto-diciembre 2020. En esta dinámica, se les dio la bienvenida en un evento celebrado de manera virtual a estudiantes de nuevo ingreso de las 12 carreras que conforman el Centro de Ciencias Básicas (CCB). Cabe señalar que, a causa de la pandemia, los alumnos realizan a distancia sus actividades escolares en las diferentes plataformas digitales con las que cuenta la UAA

El Dr. Francisco Javier Avelar González, rector de la UAA, encabezó la ceremonia especial de bienvenida. En su mensaje, felicitó a los nuevos Gallos por formar parte de la comunidad universitaria

de la institución y por integrarse a un centro académico tan importante y con muchos méritos, como lo es el Centro de Ciencias Básicas. En este sentido, enfatizó que el 100% de los programas educativos de pregrado y posgrado cuentan con reconocimientos de calidad por diversos órganos externos, como la SEP y el CONACyT; en suma, continuó, este centro destaca por obtener los mejores resultados en los exámenes generales de egreso, así como por las participaciones que sus estudiantes y egresados realizan en diferentes proyectos e investigaciones exitosas.

El rector aprovechó el momento para invitarlos a que hagan su mayor esfuerzo y les pidió que no decaiga el ánimo. Al respecto, indicó que actualmente la universidad trabaja arduamente para el regreso presencial a las aulas, una vez que las condiciones para ello sean propicias. Por lo tanto, se empezarán monitorear algunas actividades de materias que impliquen habilidades cuyo desarrollo demande la realización de prácticas o talleres presenciales. Asimismo, hizo hincapié en que se priorizará la máxima seguridad sanitaria en espacios adecuados, con el distanciamiento correcto, el sistema de protección pertinente y en lugares amplios y ventilados.

Finalmente, el Dr. Francisco Javier Avelar González recordó el enorme privilegio que significa ser estudiantes de pregrado en México, pues en nuestro país solo tiene acceso a la educación superior un porcentaje menor al 20% de la población de 20 a 60 años. Por ello, es necesario que respondan a la sociedad de la que forman parte y lleven a cabo sus actividades universitarias con el máximo esfuerzo, empeño y entusiasmo.

Por su parte, el Mtro. Jorge Martín Alférez Chávez, decano del Centro de Ciencias Básicas, ofreció su mensaje de bienvenida y en seguida presentó a los miembros de la Comisión Ejecutiva de este Centro ante los casi 600 nuevos alumnos. Cabe precisar que esta Comisión está integrada por los jefes de departamento; secretarios administrativos; de docencia de pregrado e investigación y posgrado, así como maestros y trabajadores, quienes los apoyarán con la mejor disposición durante su estancia en la Universidad Autónoma de Aguascalientes.